

JUSTA REPULSA

JUAN N. ROSÁINS CONTRA IGNACIO RAYÓN

TEHUACÁN, JULIO 10 DE 1814⁵⁰

Un papel intitulado: *Justa repulsa del libelo infamatorio que con el nombre de Cordillera ha circulado el licenciado don Ignacio Rayón*. Tiene por autor al insurgente licenciado don Juan Nepomuceno Rosáins, y la fecha de Tehuacán a 10 de julio de 1814.

⁵⁰ *Prontuario*, 1995, Legajo diez y siete, "Contestaciones de los Rayones con los insurgentes y de éstos con aquéllos, con algunos otros papeles, como constará de sus números", número 54, p. 317.